

La Corée Démocratique dénonce de nouvelles manœuvres militaires entre Washington et Séoul



Pyongyang, 25 août (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée a dénoncé le début de nouvelles manœuvres militaires à caractère agressif entre les États-Unis et la Corée du Sud, manœuvres qui menacent la paix et la stabilité régionale.

Un communiqué du Comité National Coréen pour la Défense de la Paix précise que le 21 août ces deux pays alliés ont commencé l'exercice « Ulchi Freedom Guardian ».

Le communiqué ajoute que les actuelles manœuvres révèlent d'autres intentions très différentes car des escadrilles de bombardiers stratégiques chargés de bombes atomiques sont en disposition de décollage dans la base aérienne d'Anderson, dans l'île de Guam.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/139376-la-coree-democratique-denonce-de-nouvelles-manoeuvres-militaires-entre-washington-et-seoul>



Radio Habana Cuba